

Fotonoticia 04-11-2017



Momento del corte de la tarta conmemorativa de la nueva ruta entre Tenerife Sur y Londres-Heathrow

El Aeropuerto de Tenerife Sur estrena nueva ruta con Londres-Heathrow operada por British Airways

El Aeropuerto de Tenerife Sur ha estrenado hoy una nueva conexión directa con Londres-Heathrow, operada por la compañía British Airways, que contará con una frecuencia semanal todos los sábados.

El avión, un Airbus 320 con capacidad para 180 pasajeros, despegó alrededor de las 12:00 horas. Para celebrar esta nueva ruta los pasajeros y a la tripulación del vuelo fueron agasajados con una tarta conmemorativa.

El acto contó con la presencia del director del Aeropuerto, Santiago Yus; la representante de Turismo de Tenerife, Stephanie Wear, el delegado de Aeropuertos de Iberia, Jaume Tondo, y la representante de la compañía British Airways-Iberia en Canarias, Amira Moujir.